

El CHUS niega que se esté dando el alta a pacientes de psiquiatría por falta de camas

SANIDAD La Xerencia del CHUS negó ayer rotundamente que se esté dando el alta médica a pacientes de psiquiatría por falta de camas, tal y como denunció en un comunicado de prensa el Movimiento Galego de Saúde Mental. Este colectivo afirmó que "se sigue a limitar los ingresos psiquiátricos de pacientes en descompensación aguda e estarse a precipitar las altas, redu-

cindose temporalmente las estancias hospitalarias" de lo que acusaron directamente a la gerencia de complejo hospitalario.

Desde el organismo subrayaron que "las altas no se concede a criterio, senón a medida de cada paciente, e decir un profesional especializado" y desmentieron que "se estén produciendo altas mediañas por cuestiones de espacio, xa que non se pe-

chou ningunha cama".

Por otro lado, comentaron que no tienen conocimiento directo de las reivindicaciones de este colectivo y comentaron que la atención a los pacientes de psiquiatría se está desarrollando "con total normalidad".

El Movimiento Galego de Saúde Mental denunció también "los recortes que se están produciendo na su-

SABADO
II DE JULIO DE 2015

EL CORREO GALLEGO

LA BUENA NOTICIA patrocinada por:



Galuresa
Algo más que gasolineras



**El supermercado
que abre 24 horas**

En Rotonda Galuresa. Abierto 365 días, incluso domingos y festivos.

SANTIAGO | 23

"Cada vez más trabajadores non chegan a final de mes"

Cáritas confirma que as axudas caeron un 70% e a demanda de atención medrou un 300%

Santiago. O director de Comunicación de Cáritas Diocesana de Santiago, Javier García Sánchez, debillou onte unha entrevista en Radio Obradoiro os datos da Memoria 2014, que reflicte que o ano pasado atenderon a máis de 70.000 personas. Ademais, confirmou que dende o inicio da crise as axudas das administracións caeron case un 70 por cento e a demanda de atención medrou nun 300 por cento.

Por outro lado, ayer tamén se convea que Xapón batió record de turistas españoles en el primer trimestre do año, con 22.700 visitantes.

Lo mas curioso es que entre los destinos más visitados se incluyen los de turismo rural, de naturaleza y religioso.

Las rutas japonesas de peregrinación son destinos estrella para los españoles, destacando la ruta Kumano Kodo, hermanada desde 1998 con la Ruta Jacobea Asíntoma, otra travesía de peregrinación frecuentada por españoles en Japón es la Shikoku Henro, que recibe cada año más de 500.000 peregrinos.

Antes estas cifras, el Senado español aprobó el pasado día seis instar al Gobierno de Japón para que el Camino de Santiago también se hermance con esta ruta de peregrinaciones.

Desde hace varios años, los representantes políticos, empresariales y religiosos de Shikoku vienen contactando con autoridades españolas para que este hermanamiento se produzca lo antes posible.

Una delegación del país asiático acudira al Fairway, el primer foro sobre el Camino



Visita dos más cativos ás dependencias do pazo de Raxoi

CONCILIACIÓN O alcalde de Santiago, Martíño Noriega, recibiu onte os nenes e nenas que están a participar no Programa Municipal de Conciliación de Verán. Despois do acto no salón vermello, os rapaces pudieron coñecer as dependencias do Concello e o funcionamento da Administración pública mala proximidade a eles. **269**

Santiago y Japón estrechan aún más sus lazos peregrinos

Cada vez más españoles cubren el Kumano Kodo, la famosa ruta de Oriente // En octubre habrá una gran cumbre en Compostela

UXIO SANTAMARÍA
Santiago

Las concejalas de Turismo y de Economía del concejo de Santiago, Marta Lois y María Rozas, recibieron ayer en el pazo de Raxoi a los responsables del Departamento de Internacionalización e intercambio Cultural del Gobierno de la prefectura japonesa de Wakayama. Así, Hiroyuki Tsu y Takashi Nishida visitaron la ciudad y a sus representantes públicos con la intención de concretar la agenda institucional de la delegación del país asiático que visitará Santiago para participar en el Fairway, el primer foro sobre la Ruta Jacobea, que se celebrará en la Ciudad da Cultura entre el 15 y el 18 de octubre.

Según confirmaron los dos invitados japoneses la comitiva que vendrá a Galicia en octubre estará encabezada, previsiblemente por el gobernador de Wakayama y por el alcalde de Tsuru, ciudad con la que la capital gallega mantiene relaciones insituenciales con el objetivo de promocionar el turismo.

La región de Wakayama es conocida interna-



Uno de los tramos del camino japonés Kumano Kodo, que cada vez recorren más españoles



Las concejalas recibieron ayer a la delegación japonesa

cionalmente por custodiar el denominado Camino de Kumano, una ruta de peregrinaciones que fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2004. De esta manera se convertirá en la segunda Ruta para peregrinos del mundo en conseguir este reconocimiento tras de la compostelana que se hizo en el año 1993.

El fenómeno de las peregrinaciones niso en contacto con Santiago y Tsuru que a partir del reconocimiento a la ruta japonesa emigra

desde o inicio da crise as axudas das administracións publicas caeron case un 70% mentres a demanda de atención aumentou preto dun 300 por cento.

García Sánchez chamou a atención sobre o feito de que "cada vez son máis as persoas que tenden un traballo e percibindo unha remuneración vexan a Cáritas porque non chegan a fin de mes". Tínden van a máis o colectivo de noullos, que supon un 96,5% fronte a 43,45% de homes. Segundo García Sánchez, a pobreza ven cada vez máis rostro de mulleres. **269**